



# 2017年5月27日 チーム神於山活動報告

■活動日:2017年5月27日(土) 10:00~15:00

■参加者:チーム神於山 正会員 7名

## ■活動内容

- ・絶好の作業日和の中、懸案の多目的広場、基地周辺、暗渠回りの草刈りに取り組み、シャープの森は見違えるほどスッキリしました。 参加頂いた 7 名の皆さん、お疲れ様でした。
- 6 月からはサマータイムになり、8 時 30 分集合: 9 時活動開始になりますので、先ず時間を間違えないようにお願いします。
- ・また、今までは9時から12時の3時間で終了していましたが、本年度から、午前の3時間はコアタイムとして従来通り全員参加で進めて一旦活動は締め、午後は、フリータイムとし、やりたいことがある者同士があれやこれやと楽しみたいと思っています。

要領詳細は別途ご案内しますので、奮ってご参加ください。

■before/after-1

シャープの森の看板も、記念樹ゾーンの境界の竹柵も息を吹き返しました。







■作業風景

刈払機をメインに、手刈も交えて、ひたすら刈りました。



- 多目的広場と記念樹ゾーンはほぼ完了しました。
- 記念樹ゾーンでは、展望台の竹ベンチを 修復しようとの声が出ています。
- ・課題は暗渠回りで、密林状態でした。
- ・今は香遠さん寄贈のサクランボの木だけですが、将来果樹園にする考えですから次回キッチリ刈込みたいと思っています。



#### 《写真左》

- •「神於山シャープの森」の看板 は半分が、また手前の仕切り の竹柵は殆ど草に埋もれてい ましたが、刈払機でスッキリ しました。
- ・皆さん満足気です。



### 《写真右》

- ・基地の中もサクサク刈りました。
- 写真は、基地入口の岸和田市から寄贈いただいたダンジリの引き回し梃の柱の所で撮影したもので、考えるとここでの写真は初めてです。

#### 《写真下》

- シャープの森の「守り神の木」のエノキ。
- 一時期元気がありませんでしたが、気が付く と亭々たる巨木になっていました。
- •葉は、オオムラサキの幼虫が好んで食べます。
- ・次のターゲットはオオムラサキ??







活用を考えたいドラム缶。

・少し改造すれば、色々楽しめそうです。